

Antes del 20 de agosto habrá reemplazo para Vólmar Pérez.

Ayer lunes, a las 7 de la noche, justo cuando se vencía el plazo que tenía el presidente Juan Manuel Santos para radicar la terna para Defensor del Pueblo, los nombres de los candidatos fueron entregados a la Cámara de Representantes.

Dos expertas en derechos humanos y un exmagistrado de la Judicatura y exvicefiscal integran la baraja del mandatario para reemplazar a Vólmar Pérez, quien completó ocho años al frente de la Defensoría.

Los candidatos **son los abogados Olga Lucía Gaitán, Beatriz Linares y Jorge Armando Otálora**. El presidente de la Cámara, Augusto Posada, anunció que desde ya se someterán a estudio las hojas de vida de cada uno de los ternados, ya que se cuenta con poco tiempo para la elección.

El congresista indicó que justamente 30 días después de instalada la legislatura, es decir, el 20 de agosto, tiene que haber nuevo Defensor. E indicó que se convocará cuanto antes a la Cámara de Representantes en pleno para que escuchen a los candidatos, quienes contarán con el tiempo que sea necesario para exponer sus propuestas.

Olga Lucía Gaitán García es licenciada en criminología de la Universidad de Lovaina (Bélgica) y abogada de la Universidad de los Andes. Se ha desempeñado como Defensora de Acciones Judiciales y Defensora del Pueblo encargada. Su nombre fue postulado por varias ONG.

La abogada Beatriz Linares es una reconocida defensora de los derechos de la niñez en Colombia. Fue directora del convenio entre Naciones Unidas y el ICBF y ha hecho importantes proyectos con la Vicepresidencia y los ministerios de Educación y de Justicia.

El abogado Jorge Armando Otálora Gómez acaba de dejar su cargo como magistrado de la Judicatura. Aunque en entrevista con EL TIEMPO había asegurado que no estaba interesado en la Defensoría, ahora es el único hombre que compone la terna para el cargo.

Se desempeñó como vicefiscal en la época de Mario Iguarán y fue consultor del grupo DMG. Es abogado de la U. Católica y especialista en Ciencias Penales y Criminológicas de la Universidad Externado.

¿Quiénes son los que pujan por ser Defensor del Pueblo?

http://www.eltiempo.com/politica/expertas-en-dd-hh-y-un-exmagistrado-en-puja-por-defensoria_12125000-4